## LE GROUPE DE TRAVAIL (GT) « LES PARQUETEURS – DIE PARKETTUERLEGER » FAIT PEAU NEUVE!

2013 sonne l'heure de la relance pour le Groupe de travail des parqueteurs! En effet, fin de l'année 2012, de nombreuses interrogations avaient été soulevées quant à l'orientation et les objectifs du GT et des divergences étaient apparues au sein du groupe. Depuis Janvier 2013, le GT repart donc sur de nouvelles bases et une nouvelle équipe (composée d'anciens et de nouveaux membres) s'est remise directement au travail.



## Une nouvelle équipe avec des objectifs précis!

Le groupe de travail s'est fixé plusieurs grands objectifs :

- Partager et promouvoir les connaissances et le savoirfaire des professionnels du secteur du parquet auprès du grand public et des autres professionnels de la construction;
- Aider le professionnel à exercer son métier dans les meilleures conditions, que ce soit pour des questions techniques, juridiques, économiques, administratives et sociales;
- Contribuer activement à l'avancée du secteur du parquet (techniques, formations, ...).

## Une nouvelle organisation

Afin d'effectuer un travail productif au sein du GT, sans devoir pour autant délaisser leur propre entreprise, les parqueteurs membres du GT ont décidé de modifier la fréquence de leurs réunions et l'organisation interne de ce GT.

## **COMMUNICATION IMPORTANTE**

Suite à l'apparition d'une asbl dénommée « Les parqueteurs asbl », le Groupe de travail "Les Parqueteurs – Die Parkettverleger" de la FWMB tient à clarifier la situation afin d'éviter toute confusion.

Il est important de vous informer que la fédération et son GT ne soutiennent pas les activités et les agissements de cette asbl. Il ne s'agit en aucun cas d'un prolongement de notre groupe de travail. La F.W.M.B détient son propre groupe de travail qui continue, comme depuis de nombreuses années, à travailler avec les partenaires et les professionnels du secteur dans le respect des intérêts de chacun.

Vous désirez de plus amples informations ? Rendez-vous sur www.lesparqueteurs.be

L'association « Les Parqueteurs - Die Parkettverleger » bénéficie du soutien de :





























